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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSMedicamentos Foto: Merck

FDA, agên-
cia regula-
dora de me-
dicamentos 
dos EUA, 
aprovou o 
uso emer-
gencial e 
d o m é s t i c o 
da pílula da 
MSD (Mer-

ck) molnupiravir nesta quin-
ta-feira (23).

Ela é indicada a adultos que 
tenham testado positivo para 
a Covid-19 e apresentem alto 
risco de progressão para casos 
graves, incluindo hospitaliza-
ção ou morte. Também é des-
tinada a pacientes cujos de-
mais tratamentos autorizados 
pela FDA não sejam acessíveis 
ou clinicamente apropriados.

A
No entanto, segundo a MSD, a 
pílula não deve ser utilizar por:

Pacientes menores de 18 
anos porque pode afetar o 
crescimento dos ossos e da 
cartilagem;

Prevenção devido à pré-ex-
posição ou pós-exposição à 
Covid-19;

Pacientes que já foram hos-
pitalizados.

“Como novas variantes 
do vírus continuam a surgir, 
é crucial expandir o arsenal 
de terapias contra a Covid-19 
usando autorização de uso de 
emergência, enquanto con-
tinuamos a gerar dados adi-
cionais sobre sua segurança e 
eficácia", disse Patrizia Cava-
zzoni, diretora do Centro de 
Avaliação e Pesquisa de Medi-
camentos da FDA.

Agência norte-americana FDA Agência norte-americana FDA 
aprova uso emergencial de aprova uso emergencial de 
pílula da MSD contra Covid-19pílula da MSD contra Covid-19

Covid-19: Brasil registra 143 mortos em Covid-19: Brasil registra 143 mortos em 
24h; seis estados não atualizam dados24h; seis estados não atualizam dados

Concorrência da Pfizer
Nesta quarta-feira (22), a 

FDA aprovou o uso emergen-
cial da pílula Paxlovid (nirma-
trelvir), da Pfizer, para trata-
mento da Covid-19.

O medicamento é indicado a 
adultos e crianças a partir de 12 anos 
que tenham testado positivo para 
a Covid-19 e apresentem alto risco 
de progressão para casos graves, in-
cluindo hospitalização ou morte.

A Pfizer garante já estar 
pronta para começar a entre-
ga imediata nos EUA e elevou 
suas projeções de produção 
para 120 milhões de tratamen-
tos em 2022.

Nas últimas 24h, o Brasil 
registrou novas 143 mortes 
em decorrência da covid-19. 
No mesmo período, foram 
3.451 novos casos, totalizan-
do 22.222.928 desde o início 
da pandemia. O total de óbi-
tos foi a 618.091.

A estatística ainda está 
defasada por causa do ata-

que hacker sofrido pelo Mi-
nistério da Saúde há cerca 
de duas semanas. Os dados 
da Bahia, Goiás, Mato Gros-
so do Sul, Rio de Janeiro, 
Roraima e Tocantins não são 
atualizados desde então.

Em tendência de queda, 
a média móvel de óbitos fe-
chou o dia em 117, e a de no-

vos casos, em 3.101. A conta 
leva em consideração os nú-
meros dos últimos sete dias.

Segundo o Johns Hopkins, 
em todo o mundo, já foram 
contabilizados 276.879.062 
casos da doença, e 5.374.615 
óbitos. Os Estados Unidos li-
deram as estatísticas, segui-
dos por Brasil e Índia.

FDA aprovou o uso emergencial e doméstico da pílula da MSD 

Email: jornalinfopovo@gmail.com
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P refeitura 
do Rio de-
talhou, em 
c o l e t i v a 
na manhã 
desta quin-
ta-feira, a 
organização 
do réveillon 
2022. Dife-
rente dos 

anos pré-pandemia de Covid-19, 
não haverá programação de 
shows em nenhum dos dez pon-
tos de queima de fogos na cidade. 
Para desestimular a ida de pesso-
as à orla de Copacabana, o prefei-
to Eduardo Paes destacou que 
não vai incentivar deslocamen-
tos. A principal mudança será no 
esquema de transportes, com o 
fechamento do metrô às 20h do 
dia 31 e reabertura às 7h do dia 1º, 
proibição de circulação de ônibus 
coletivo no bairro e bloqueio de 
entrada dos fretados a partir de 
meia-noite do dia 30.

A
— Não podemos trans-

formar a pandemia numa 
grande festa da hipocrisia. 
Ninguém pergunta todo dia 
como foi o ensaio da Mocida-
de, da Beija-Flor de Nilópolis 
ou da Unidos do Viradouro. 
O vírus não escolhe só a note 
do réveillon ou do Carnaval. 
Não sou fiscal de aglomera-
ção — disse Paes ao afirmar 
que decidiu manter a queima 
com a orientação do Comitê 
Científico de Enfrentamento 
à Covid-19 (CEEC).

Metrô
As estações do metrô não 

vão estar abertas para em-
barque durante a madruga-
da do ano novo. No dia 31, o 
embarque nas estações será 
permitido das 5h às 20h, e 
os ônibus do metrô na su-
perfície circulam entre 5h 
e 19h. No dia 1º as estações 
reabrem apenas às 7h e se-

Réveillon na Praia de Copacabana, em 2020, teve pessoas no mar durante a queima de fogos

guem até as 23h, e os ônibus 
do metrô na superfície ope-
ram das 7h às 22h30.

O MetrôRio informa que no 
dia 31, a transferência entre as li-
nhas 1 e 2 será feita nas estações 
do trecho compartilhado (entre 
Botafogo e Central). E nos dias 
1º e 2, a transferência será feita 
na estação Estácio. A conces-
sionária ainda recomenda que 
os passageiros, se programem a 
fim de evitar imprevistos.

Carro
Além da mudança de horá-

rio do metrô, haverá restrições 
de acesso à Copacabana com 
bloqueio do trânsito para carros 
a partir das 19h do dia 31 de de-
zembro, sendo permitido a mo-
radores e hóspedes ingressarem 
no bairro até as 22h. A região 
concentra a maior parte dos 28 
pontos de bloqueio. A orla de 
Copacabana e Leme não terá es-
tacionamento permitido a partir 

das 18h do dia 30 de dezembro, 
e 87 reboques irão atuar contra 
irregularidades. As regras tam-
bém são válidas para carros de 
transporte por aplicativo.

Em Copacabana serão 16 mi-
nutos de fogos em 10 balsas por 
toda a orla. Serão 25 torres de 
som, em que cada artista cria-
rá uma obra inédita seguindo 
o tema do réveillon "Celebra a 
esperança". As estruturas serão 
ambientes instagramáveis.

Professores das redes pú-
blicas municipais de edu-
cação básica das cidades de 
São Gonçalo, Itaboraí, Du-
que de Caxias e São João de 
Meriti, que não têm diploma 
de graduação, podem parti-
cipar do processo seletivo 
especial da Universidade 
Estadual do Rio de Janeiro 
(Uerj), que quer dar conti-
nuidade aos estudos desses 
profissionais. As inscrições 
devem ser feitas até 5 de ja-
neiro, pelo site do Centro de 
Produção da Uerj.

Para participar, os pro-
fessores precisam ter sido 
aprovados em concursos 
públicos, ter cumprido pelo 
menos três anos de exercí-
cio da profissão e não pos-
suir diploma de graduação. 
Para a Faculdade de Educa-
ção da Baixada Fluminense 
(FEBF), campus da Uerj em 
Caxias, a oferta é de 100 va-
gas nos cursos de Pedago-
gia, Geografia e Matemática. 
Já para a Faculdade de For-
mação de Professores (FFP), 
em São Gonçalo, são 88 va-
gas distribuídas entre Peda-

gogia, Ciências Biológicas, 
Geografia, História, Letras e 
Matemática.

Todos os candidatos que 
atendam aos pré-requisi-
tos,  comprovados por meio 
de documentação apresen-
tada na matrícula,  terão 
direito ao preenchimento 
das vagas oferecidas.  Caso 
o número de inscritos seja 
superior ao número de va-
gas,  haverá um sorteio pú-
blico,  previsto para 10 de 
janeiro.  Os aprovados co-
meçam as aulas no próximo 
semestre letivo (2021.2),  a 
partir  de 2 de fevereiro.

Médico colombiano garante que clínica onde 
diarista morreu após hidrolipo tinha estrutura

Uerj abre inscrição para processo seletivo que atende professores 
das redes públicas municipais sem formação acadêmica

 Foto: Reprodução

As inscrições devem ser feitas até 5 de janeiro, pelo site do Centro de Produção da Uerj

"O objetivo é disponibi-
lizar vagas remanescentes 
da Universidade para esses 
professores que já passaram 
por concursos públicos nas 
redes e já foram testados, do 
ponto de vista de seu conhe-
cimento. Vale ressaltar que 
esta iniciativa em nada pre-
judica as vagas regulares no 
vestibular. Portanto, o que 
fazemos é uma oferta de va-
gas em convênio para que es-
ses professores e professoras 
continuem sua formação por 
meio da graduação", explica 
Lincoln Tavares, pró-reitor 
de Graduação da Uerj.

Metrô vai fechar Metrô vai fechar 
mais cedo; saiba os mais cedo; saiba os 
detalhes do réveillondetalhes do réveillon

O médico colombiano Brad 
Alberto Castrillon SanMiguel, 
que fez uma hidrolipo na diaris-
ta Maria Jandimar Rodrigues, de 
39 anos, encontrada morta após 
o procedimento estético, no últi-
mo dia 17, no estacionamento de 
um centro comercial, em Vicen-
te de Carvalho, Zona Norte do 
Rio, afirmou que a clínica onde 
Maria Jandimar morreu tinha es-
trutura para emergência.

Em entrevista ao GLOBO, o 
cirurgião plástico contou que 
a decisão de transferir Maria 
Jandimar foi pelo fato de ela 
precisar de uma estrutura 
mais complexa:

— Foi decidido transferir a 
paciente porque, mesmo tendo 
na clínica uma estrutura para 
responder a uma emergência, a 
paciente precisava de uma estru-
tura de emergência complexa. 
No momento em que a paciente 
estava sendo deslocada, foi pe-
dido o suporte de ambulância. 
Porém, ao chegar ao estaciona-
mento, a ambulância não tinha 
chegado. No lugar, encontrava-
-se um táxi onde ela iria ser trans-
portada. Como ela entrou em pa-
rada cardiorrespiratória antes de 
ser abordado o táxi, comecei as 
manobras de ressuscitação. Du-
rante 32 minutos. As manobras 

foram finalizadas pela médica do 
Samu, que chegou na cena.

Brad Alberto disse ainda 
que, no vídeo em que aparece 
a paciente agitada, foi devido 
ao efeito rebote do sedativo. O 
cirurgião afirmou também que 
não é proprietário da clínica e 
que Maria Jandimar Rodrigues 
passou por uma avaliação antes 
do procedimento estético:

— Foi feito um questionário 
de saúde e pedidos de exames 
para poder ser realizado o pro-
cedimento.

Sobre a declaração da filha da 
diarista, Brenda Rodrigues, de 21 
anos, de que Brad Alberto, ao ser 
perguntado sobre o que ocorria 
com Maria Jandimar, teria dito 
que era apenas um funcionário 
do prédio, o cirurgião negou:

— No primeiro momento, pas-
sei a fatal notícia para a filha. De-
pois, ela ficou agitada. Em mo-
mento nenhum, neguei minha 
identidade perante os familiares 
nem as autoridades. Me apresen-
tei e entreguei a identidade para 
os policiais que chegaram ao 
local — ressaltando que prestou 
socorro à vítima. — Sou solidário 
com a família da paciente, sen-
do certo que apresentei socorro 
médico como forma de evitar a 
ocorrência da morte.
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Ministério 
Público Fe-
deral soli-
citou a sus-
pensão dos 
direitos polí-
ticos do em-
presário Lu-
ciano Hang 
ao Tribunal 
R e g i o n a l 

Eleitoral do Rio Grande do Sul. A 
acusação é de que o comerciante 
cometeu abuso de poder econô-
mico nas eleições municipais de 
Santa Rosa, no Rio Grande do Sul.

No dia 11 de dezembro de 
2020, Hang sugeriu aos morado-
res da cidade que uma loja da sua 
rede varejista só seria construída 
caso Anderson Mantei (PP) fosse 
eleito prefeito da cidade.

César Augusto Schmitt Sousa, 
advogado de Hang, afirmou ao 
portal Uol que "não existe nenhu-
ma condenação" contra Luciano 
e que somente haverá manifesta-

O
ção "nos autos do processo".

José Osmar Pumes e Fábio 
Nesi Venzon, procuradores do 
caso, afirmam que "se encontra 
bem demonstrada a ocorrência 
de abuso de poder econômico 
nas Eleições de 2020, no mu-
nicípio de Santa Rosa-RS, prati-
cado pelo investigado Luciano 
Hang (...) em benefício da cha-
pa à eleição majoritária".

Pumes e Venzon recomendam 
uma "sanção de inelegibilidade 
para as eleições que se realizarem 
nos 8 (oito) anos subsequentes à 
eleição em que verificado o abuso 
de poder econômico".

Anderson Mantei e seu vice, 
Aldemir Eduardo Ulrich, também 
podem sofrer punições. O Minis-
tério Público pede a suspensão do 
diploma da chapa por terem sido 
"beneficiados pelo abuso de po-
der econômico". Uma nova elei-
ção é sugerida pelo órgão.

A manifestação de Hang, na 
ocasião, foi transcrita no parecer 

Luciano Hang, dono da Havan

do Ministério Público. O empre-
sário afirmou que entregaria o 
projeto "para a prefeitura né, de-
pende aí do prefeito, nós temos 
obras em andamento nesse mo-
mento. Hoje, no Brasil, a Havan 
tem quinze lojas em andamento, 
ela deu prioridade para aqueles 
prefeitos, aqueles municípios, 
que eu, [Luciano Hang], não tô 
pedindo nada de graça, nada".

"Povo de Santa Rosa, não 
tenham memória curta, pen-
sem na sua família, no futuro 
das gerações, o Mantei [então 
candidato] aqui está na frente 
da pesquisa, peço o voto útil. O 
que é voto útil, Luciano? Voto 
útil é votar em quem está em 
primeiro, que vai vencer a es-
querda no seu município, pra 
essa desgraça não voltar. Dia 

15 vote no Mantei e aí nos pró-
ximos meses a Havan tá aqui, 
tenho certeza disso, porque 
ainda corre o risco desses ver-
melhos voltarem e desfazerem 
tudo. Você acha que como em-
presário eu estaria aqui hoje 
investindo no município se eu 
não acreditasse no prefeito, na 
prefeitura e no nosso país?", 
questionou Luciano Hang.

O presidente Jair Bolsonaro 
deve, pelo terceiro ano conse-
cutivo, conceder o indulto de 
Natal a policiais condenados 
por crimes culposos. Uma mi-
nuta do decreto presidencial 
preparado pelo Ministério da 
Justiça deixou de fora a catego-
ria, mas o presidente devolveu 
o texto e determinou ajustes 
para incluir o perdão da pena a 
policiais militares, federais, ci-
vis, bombeiros e militares que 
atuaram em missões de Garan-
tia da Lei e da Ordem (GLO).

O indulto humanitário de Na-
tal deve seguir os moldes de 2019 
e 2020. Outra alteração, ainda em 
análise, é beneficiar condenados 
com doenças graves em conse-
quência da Covid-19.

O Ministério da Justiça está 
terminando os alterações na 
proposta de decreto para ser 
devolvido ainda nesta quinta-
-feira ao Palácio do Planalto. O 
presidente Bolsonaro, que che-
ga nesta tarde em Brasília após 
passar alguns dias no Guarujá, 
litoral paulista, vai avaliar o tex-
to novamente.

A previsão é que o decreto do 
indulto seja publicado até se-
gunda-feira, 27, mas se os ajus-
tes forem concluídos a tempo 

ainda poderá sair nesta sexta-
-feira, véspera de Natal.

Integrantes da segurança pú-
blica são uma importante base 
de apoio ao presidente e foram 
beneficiados com o perdão da 
pena pela primeira vez em 2019. 
Bolsonaro tem feito uma série 
de acenos a forças de segurança 
pública ao longo do ano e nesta 
semana garantiu um reajuste de 
R$ 1,9 bilhão a policiais federais 
no ano que vem, o que deve ser 
usado como bandeira eleitoral 
na campanha à reeleição.

Em outra frente, em uma ini-
ciativa liderada por deputados 
aliados, a Câmara aprovou no 
início do mês regime de urgên-
cia para o projeto que cria a Lei 
Orgânica das Polícias Militares. 

Queiroga diz que não há emergência 
em vacinar crianças de 5 a 11 anos

Indulto de Natal: pela terceira vez, Bolsonaro 
deve conceder perdão da pena a policiais

Foto: Cristiano Mariz 

O presidente Jair Bolsonaro (PL) 16/12/2021garantido

A proposta, que dá mais auto-
nomia para a corporação, deve 
ir a plenário após o recesso do 
Congresso, em março.

Perdão
Nos dois anos anteriores, 

o indulto natalino benefi-
ciou os agentes de seguran-
ça pública condenados por 
crimes culposos cometidos 
enquanto estavam de fol-
ga, desde que tenham sido 
cometidos para “eliminar” 
ameaças a ele ou a outras 
pessoas. Os decretos tam-
bém abrangeram detentos 
acometidos de doenças gra-
ves que exijam cuidados 
que não possam ser presta-
dos na unidade prisional.

MPF pede que Justiça MPF pede que Justiça 
suspenda direitos suspenda direitos 
políticos de Luciano Hangpolíticos de Luciano Hang

O ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga disse nesta 
quinta-feira (23) que não 
há emergência em vacinar 
crianças de 5 a 11 anos contra 
a Covid. A Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (An-
visa) autorizou a vacina para 
esse público no dia 16, mas o 
governo ainda aguarda uma 
consulta pública antes de 
tomar a decisão. Especialis-
tas afirmam que essa etapa é 
inédita no processo e que vai 
atrasar ainda mais a imuni-
zação infantil.

Até o início da tarde des-
ta quinta, a consulta não foi 
aberta pelo Ministério da Saú-
de. Segundo o ministro, o que 
irá a consulta pública será a 
recomendação do ministério 
sobre a vacina --não a autori-
zação da Anvisa.

Queiroga voltou a defen-
der a necessidade dessa eta-
pa para que o ministério de-
cida se vai incluir as crianças 
de 5 a 11 anos no programa 
de imunização contra a Co-
vid. E afirmou que não há 
situação urgente.

"Os óbitos de crianças estão 
dentro de uma patamar que 
não implica em decisões emer-
genciais. Ou seja, isso aqui fa-
vorece que o ministério tomar 
uma decisão baseada em evi-
dência científica de qualidade, 
na questão da segurança, na 
questão da eficácia e da efeti-
vidade", diz Queiroga.

Esses critérios de seguran-
ça, eficácia e qualidade foram 
justamente os analisados pela 
Anvisa para autorizar a vacina 
da Pfizer no Brasil. A agência 
informou que já enviou as in-
formações ao ministério. Na 
entrevista a jornalistas, Quei-
roga disse ainda que a consulta 
pública não é novidade.

"Isso vai ser tratado no âm-
bito técnico do Ministério da 
Saúde. Isso não é eleição. Isso 
é uma consulta pública. Não 
há nada de novo nisso. E foi va-
lidado pelo STF. Não podemos 
querer usar as decisões do STF 
de maneira self-service. Então, 
a decisão do ministro Lewan-
dowski é uma decisão própria 
e o que o Ministério da Saúde 
cumprirá", afirmou.
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cabo da 
PM Ronny 
P e s s a n h a 
de Olivei-
ra — que, 
segundo o 
Ministério 
Público do 
Rio, é dono 
de um dos 

prédios demolidos durante 
operação conjunta com a pre-
feitura na Muzema, na Zona 
Oeste do Rio, nesta quarta-fei-
ra — é acusado de cobrar taxas 
dos construtores responsáveis 
por erguer empreendimentos 
ilegais na região. O policial, 
que já foi lotado no Batalhão 
de Operações Especiais (Bope) 
e é conhecido como “Caveira”, 
está preso desde dezembro do 
ano passado sob a acusação de 
integrar a milícia que atua na 
Muzema. A investigação que 

O
culminou na prisão de Pessa-
nha também aponta que o PM 
também se valia da amizade 
que tem com o filho de um dos 
chefes da milícia de Rio das 
Pedras para organizar eventos, 
como shows e festas, na favela.

Um depoimento que faz 
parte da investigação detalha 
a atuação do PM na milícia. No 
relato, um construtor afirma 
que, em 2015, foi abordado 
por Oliveira no local onde es-
tava sendo erguido um prédio, 
em Rio das Pedras. Segundo a 
vítima da extorsão, o policial 
saiu de um carro apontando 
um fuzil em sua direção e de-
terminou que pagasse R$ 50 
mil para que pudesse cons-
truir ali. Segundo o relato, se 
o pagamento não fosse feito, 
ele mataria o homem e toda 
a sua família. Os comprovan-
tes das transferências feitas 

O cabo Pessanha, que segundo o MP é dono de prédio na Muzema

para a conta do PM estão ane-
xadas à investigação.

O nome de Pessanha tam-
bém aparece numa conversa 
encontrada no celular de um 
miliciano. O homem, na oca-
sião, questionava um com-
parsa se o PM havia pedido 
autorização do chefe da mi-
lícia para fazer um show em 
Rio das Pedras, que estava 
sendo divulgado em redes 

sociais. “Vai ver ele tá fazen-
do alguma coisa porque é 
amigo do Taillon”, afirma um 
dos milicianos, se referindo a 
Taillon Barbosa, filho de Dal-
mir Barbosa, chefe da milícia 
de Rio das Pedras.

Dalmir é um ex-PM citado 
na CPI das Milícias em 2008, 
expulso da polícia naquele ano 
e preso desde janeiro de 2019. 
Segundo MP, após a prisão do 

pai, Taillon assumiu a chefia 
da milícia até ser preso na mes-
ma operação que teve Oliveira 
como um dos alvos.

Uma postagem em que o ex-
-caveira foi marcado no Insta-
gram e também faz parte da in-
vestigação anunciava o evento 
que ele estava organizando na 
favela: "O Ronny mandou avi-
sar que vai ficar gostosinho... 
Essa é a boa galera!".

Luís Felipe Messias Costa, 
de 29 anos, confessou à polícia, 
nesta quinta-feira (23), ter ven-
dido por R$ 600 o carro do na-
morado, Onírio Carlos Silvestre, 
de 59 anos, morto a facadas no 
dia 15 de dezembro, em Curitiba. 
Costa, que admitiu o assassina-
to, pichou "I love you" na parede 
do quarto após cometer o crime.

De acordo com Tathiana Gu-
zella, delegada da Divisão de 
Homicídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP), Costa disse que, após 
fugir da cena do crime com o 
carro da vítima, ele vendeu o 
veículo por R$ 500. O recepta-
dor, já identificado, pagou um 
“bônus” de R$ 100.

“Ele pediu R$ 500, mas o 
homem pagou R$ 600 como 
bônus. Depois disso ele ficou em 
uma 'biqueira', mas não contou 
com quem e não disse onde. Dis-
se que só estava fazendo festa”.

A delegada informou que o 
veículo foi encontrado quei-
mado na noite de quarta, em 
Ponta Grossa, e passa por pe-
rícia nesta quinta.

Inquérito
Costa foi indiciado pela 

Polícia Civil nesta quinta. O 
inquérito foi finalizado du-
rante a manhã e o Ministério 

Público tem cinco dias para 
apresentar denúncia.

Segundo Tathiana, o homem 
responderá por homicídio qualifi-
cado, com qualificadoras de mo-
tivo fútil, dificuldade de defesa da 
vítima, falsidade ideológica, frau-
de processual, além de furto.

“Todas as informações foram 
esclarecidas, mas houve con-
tradição nas informações que 
ele deu no interrogatório. Ele 
confessou tanto o assassinato 
quanto o furto dos pertences do 
professor”, explicou a delegada.

Para a delegada, Costa contou 
ter agido em legítima defesa. A 
faca usada no crime, segundo 
ele, estava em posse do profes-
sor, que tentava atacá-lo. A polí-
cia descarta a possibilidade.

PM é morto durante operação 
de combate à milícia

Homem que matou namorado em Curitiba e pichou ‘I love you’ 
no quarto, vendeu carro da vítima por R$ 600, diz polícia
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Luís Felipe Messias Costa, à esquerda, responderá por homicídio qualificado

Parte do material apreendido durante a ação

“Pelas características da 
cena do crime, posição do 
corpo e perfil pacífico da ví-
tima, nós não acreditamos 
na versão dele [...] No depoi-
mento ele contou sobre tudo, 
mas quando a gente incluía 
perguntas levantadas pela 
investigação, ele ia mudando 
alguns detalhes”.

Para a delegada, Costa disse 
que estava arrependido de ter 
matado o namorado. Segundo 
a investigação, Silvestre estava 
embrigado no momento em 
que foi morto.

Na oitiva, Costa confessou, 
também, os crimes de furto. 
Após o assassinato, além do car-
ro, ele fugiu com o celular, docu-
mentos, cartões da vítima.

Dono de prédio demolido na Dono de prédio demolido na 
Muzema, PM do Bope é acusado de Muzema, PM do Bope é acusado de 
cobrar taxas de construtores na favelacobrar taxas de construtores na favela

O policial militar Devid 
de Souza Matos, 42 anos, 
foi morto na noite desta 
quarta-feira (22), em Quei-
mados, na Baixada Flumi-
nense. De acordo com a 
corporação, o PM foi atin-
gido durante uma opera-
ção do 24° BPM (Queima-
dos) para desarticular uma 
quadrilha de milicianos na 
localidade Canto do Rio.

Ainda segundo a PM, os 
criminosos atiraram contra 
os policiais e houve con-
fronto. Devid foi atingido e 
socorrido ao Hospital Mu-
nicipal Pedro II, em Santa 
Cruz, porém não resistiu. 
Um miliciano foi atingido e 
também foi a óbito. O nome 
dele não foi divulgado.

Uma parte do grupo tentou 
fugir e foi detida por equipes 
do 27° BPM (Santa Cruz) no 
bairro dos Jesuítas. Ao todo, 
19 pessoas foram presas e 
três fuzis, uma pistola, nove 
carros, diversos equipamen-
tos, carregadores, roupas táti-
cas e coletes balísticos foram 
apreendidos.

Dev id Matos estava na 
PM desde setembro de 2011 
e deixa a esposa. "A corpo-
ração está dando todo o 
apoio à família e ainda não 
há informações sobre o se-
pultamento",  informou a 
polícia em nota.

A Delegacia de Homicí-
dios da Baixada Fluminense 
(DHBF) foi acionada para pe-
rícia e investiga o caso.

O cabo PM será sepultado 
às 16h30 desta quinta-feira, 
no Cemitério Municipal de 
Miguel Pereira. 
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O objetivo dessa ação é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença
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Prefeitura de 
Japeri assinou, 
nesta quarta-
-feira (22), um 
convênio com 
a Coordenado-
ria do Progra-
ma Estadual 
de Integração 
na Segurança 

(CPROEIS). A expectativa é que 
o programa comece a atuar já 
no primeiro trimestre de 2022. 
O objetivo é reforçar ainda 
mais a segurança pública com 
policiamento 24 horas nos 
pontos de maior movimenta-
ção do município e, com isso, 
diminuir os índices de crimi-
nalidade na cidade.

O convênio permitirá a con-
tratação de mais policiais mili-
tares para atender às demandas 
da segurança para moradores e 
comerciantes. A ideia é que os 
agentes a serviço do Proeis pos-
sam realizar o policiamento os-

A
tensivo, das 20h às 8h, horário 
de folga dos policiais do Segu-
rança Presente, nas estações de 
Japeri e Engenheiro Pedreira. E 
ainda nas entradas da cidade; 
em unidades de saúde e locais 
com grande movimentação de 
pessoas, como em praças.

O secretário municipal de 
Governo, Francisco Nacélio, 
comemorou a assinatura do 
convênio. “Esse é mais um 
passo que o governo dá para 
oferecer mais segurança para 
nossos munícipes. A assina-
tura do convênio para a che-
gada do CPROEIS representa 
um ganho para a cidade e a 
nossa meta é trazer o progra-
ma já bem no início do próxi-
mo ano”, disse Nacelio.

A prefeita Drª Fernanda On-
tiveros também comemorou a 
parceria. “Uma das demandas 
mais pedidas pela população 
foi o reforço na segurança da 
nossa cidade. Com a chegada 

Japeri terá segurança Japeri terá segurança 
reforçada com assinatura reforçada com assinatura 
de convênio com PROEIS de convênio com PROEIS 

do programa, que atuará junto 
ao Segurança Presente, nossa 
população terá mais sensação 
de segurança, e isso representa 
muita coisa para o município”, 
disse a prefeita.

Esse será mais um reforço na 
segurança de Japeri. Desde ju-
nho deste ano, a cidade conta 
com o Programa Segurança Pre-
sente, que conta com 43 agentes 
atuando em duas bases: uma em 
Japeri e outra no Centro de Enge-
nheiro Pedreira.

Mesquita retoma nesta 
quinta-feira, dia 23 de dezem-
bro, a vacinação contra in-
fluenza. O município estava 
sem doses do imunizante des-
de o final de semana passada, 
mas recebeu 1.300 doses, que 
serão distribuídas entre as 11 
unidades em que a vacina é 
aplicada na parte da manhã e 
estarão disponíveis a partir do 
meio-dia para a população.

“É um número bem infe-
rior ao necessário para aten-
der a demanda na cidade. 
Então, acreditamos que seja 
possível que todas ou quase 
todas essas doses sejam apli-
cadas até o começo da sema-
na que vem”, avisa Sabrina 
Louroza, coordenadora de 
Imunização de Mesquita.

Todas as pessoas a partir 
de seis meses de idade que 
ainda não tenham, em 2021, 
sido imunizadas contra a 
gripe, podem procurar uma 
das unidades.

Segue, abaixo, a lista com 
os locais onde os mesqui-
tenses podem se vacinar 
contra influenza:

Clínica da Família Dr. Jorge 
Campos – Avenida Brasil s/nº, 
Coreia. Segunda a sexta, das 8h 
às 16h. Sábado, de 8h às 11h.

UBS Vila Norma – Rua Célio 
de Azevedo 219, Vila Norma. 
Segunda a sexta, das 8h às 16h.

Clínica da Família Edson 
Passos – Avenida Castelo Ban-
co s/nº, Edson Passos. Segunda 
a sexta, das 8h às 16h. Sábado, 
de 8h às 11h.

Clínica da Família Cosmo-
rama – Avenida Baronesa de 
Mesquita 316, Cosmorama. Se-
gunda a sexta, das 8h às 16h. 
Sábado, de 8h às 11h.

ESF Maria Cristina – Rua 
Hermelinda 190, Rocha So-
brinho. Segunda a sexta, 
das 8h às 16h.

Clínica da Família Walter 
Borges – Rua Inácio Serra 
s/nº, Chatuba. Segunda a 

Vacinação contra influenza 
retomada em Mesquita 
nesta quinta-feira

Município recebeu 1.300 novas doses do imunizante, que estarão em 11 unidades a partir do meio-dia

Thalissa tinha 27 anos

Programa chegará na cidade no primeiro trimestre do próximo ano. Objetivo é aumentar o policiamento ostensivo

sexta,  das 8h às 16h. Sába-
do, de 8h às 11h.

UBS Banco de Areia – Rua 
Bicuiba 418, Banco de Areia. 
Segunda a sexta, das 8h às 16h.

Clínica da Família França 
Leite – Rua Coronel França 
Leite 732, Chatuba. Segunda 

Fotos: Divulgação

 Foto: Divulgação

a sexta, das 8h às 16h. Sábado, 
de 8h às 11h.

Clínica da Família Jusce-
lino – Rua Getúlio de Moura 
3.120, Juscelino. Segunda a 
sexta, das 8h às 16h. Sábado, 
de 8h às 11h.

Clínica da Família São José 

– Avenida União 676, em San-
ta Terezinha. Segunda a sexta, 
das 8h às 16h. Sábado, de 8h às 
11h.

Centro de Vigilância em 
Saúde Paraná – Rua Paraná 
557, Centro. Segunda a sexta-
-feira, 8h às 16h.



Foto: Divulgação

Sexta-Feira 24 de Dezembro de 2021

POLÍTICA 7
PARA TODOS

im do ano se 
aproxima e 
sempre bate 
aquele espírito 
de solidarieda-
de no coração, 
sentimento que 
aumenta ainda 
mais com a pro-

ximidade do Natal.
A sensibilidade fica aflorada e 

cresce uma necessidade de agra-
decermos pelas coisas boas que 
recebemos durante o ano e pro-
curamos, com muita empatia, 
dividir o fruto de nosso sucesso. 

Este ano de 2021, o selo digital 
Runn Music, fez a sua primeira 
campanha do Natal Solidário 
para ajudar a colocar um sorriso 
no rosto daqueles que não tive-
ram um ano tão favorável, prin-
cipalmente as crianças. 

Para que este sonho se tor-
nasse realidade, a Runn Mu-
sic contou com a parceria de 
grandes marcas e empresas, 
que abraçaram este projeto 
com todo carinho. 

A Runn Music, agradece à 
todas as empresas, à todos que 
carinhosamente apadrinharam 

F

as crianças entre a Ilha do Dendê 
(Ilha do Governador) e a Barreira 
do Vasco, (São Cristóvão) e à to-
dos os seus colaboradores que, 
de maneira voluntária, colabo-
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ram com esta ação social que 
aconteceu na cidade do Rio de 
Janeiro, entre elas: @riodeemo-
coes, @albertoscolari, @nilcea_
raposo, @bgoulart, @katia.mou-

ra.9237, entre outras que estão 
presentes, além da @runn.group.

Os selo Runn Music agradece 
pela linda e maravilhosa parece-
ria, gratidão:

“A vontade de fazer o bem, vai 
muito mais que julgar.” O futuro 
são todos eles as crianças.” - Afir-
ma Leonardo Oliveira (CEO da 
Runn Music).

Este ano de 2021, o selo digital Runn Music, fez a sua primeira campanha do Natal Solidário para ajudar a colocar um sorriso no rosto daqueles que não tiveram um ano tão favorável

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSRunn Music faz a sua primeira faz a sua primeira 
campanha do Natal Solidáriocampanha do Natal Solidário



ESPORTES8
Sexta-Feira 24 de Dezembro de 2021

88
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSFutebol

Fo
to

: V
ito

r S
ilv

a

XP já tem 
um investi-
dor dispos-
to a com-
prar 90% 
da ope-
ração do 
futebol do 
B o t a f o g o . 
De acordo 

com fontes do banco, o valor 
pago pela operação seria de 
R$ 700 milhões. Entretanto, 
o nome desse investidor ain-
da é mantido em sigilo.

O jornalista André Rizek 
antecipou a informação de 
que o banco já tinha um 
comprador para o clube, nes-
ta quinta-feira, no programa 
"Redação Sportv". Segundo 
o EXTRA apurou, o valor 
aportado por esse investi-
dor seria de R$ 700 milhões. 

A
Por enquanto, nem o clube 
e nem o banco irão falar ofi-
cialmente sobre o assunto.

Para o negócio se concreti-
zar, o banco precisa apresen-
tar formalmente o interesse 
do investidor ao Botafogo. 
E conforme foi estabelecido 
em assembleia, a proposta 
precisa ser aprovada em ou-
tra reunião pela maioria dos 
membros, o que deve demo-
rar cerca de dez dias após a 
oficialização da proposta.

Caso o que for oferecido 
ao Botafogo seja muito dife-
rente do que o clube espera-
va, a proposta também terá 
que passar pelo Conselho 
Deliberativo, o que acres-
centa mais dez dias ao cro-
nograma até que o negócio 
seja fechado. Estádio Nilton Santos, do Botafogo

XP tem investidor disposto a 
pagar R$ 700 milhões pelo Botafogo

Pelé recebe alta após 
pouco mais de duas 
semanas internado

O Rei Pelé recebeu alta nes-
ta quinta-feira, após 16 dias 
internado. O ex-jogador esta-
va no Hospital Israelita Albert 
Einstein, em São Paulo, onde 
deu entrada, inicialmente, 
para passar por exames.

"Edson Arantes do Nasci-
mento recebeu alta do Hos-
pital Israelita Albert Einstein 
nesta quinta-feira, 23 de de-
zembro de 2021. O paciente 

encontra-se estável e seguirá o 
tratamento do tumor de cólon, 
identificado em setembro des-
te ano", diz o boletim emitido 
pela unidade.

Entre o fim de agosto e 
setembro, Pelé passou um 
mês internado após diag-
nóstico e cirurgia (realizada 
no dia 4 de setembro) para 
a remoção do tumor. No úl-
timo dia 7, voltou à unidade 

de saúde, onde passou pou-
co mais de duas semanas.

No hospital, Pelé vinha com-
partilhando etapas do tratamen-
to em suas redes sociais. No úl-
timo dia 9, contou que fez sua 
última sessão de quimioterapia 
do ano. Na mesma postagem, 
explicou que permaneceria 
mais alguns dias na unidade 
para uma bateria de exames.

"Eu quis dividir essa con-
quista com vocês. Afinal, toda 
pequena vitória é um motivo 
para comemorar, não acham?", 
escreveu, na época. Pelé ficou internado em São Paulo

Foto: Reprodução


